

Ressort: Technik

Sascha Lobo sieht künstliche Intelligenz als "alternativlos"

Hannover, 04.12.2018, 19:39 Uhr

GDN - Der Autor und Internet-Experte Sascha Lobo sieht künstliche Intelligenz für ein Technologieland wie Deutschland als "absolut alternativlos" an. "Die vielen verschiedenen Technologien dahinter, die müssen wir ökonomisch integrieren, daran führt kein Weg vorbei", sagte Lobo am Dienstag den ARD-"Tagesthemen".

Das von der Bundesregierung angekündigte Investitionsvolumen sei im Vergleich zu China viel zu gering. China könne beim Thema künstliche Intelligenz in zehn bis 15 Jahren das sein, was das Silicon Valley heute sei. "Das, was in Kalifornien heute passiert, nämlich die digitale Gegenwart herzustellen, wird in Zukunft in China passieren", sagte Lobo. Die Entwicklung berge insgesamt auch Gefahren. "Eine davon ist, dass wir als Bürger immer mehr Daten produzieren, und dass man mit diesen Daten durchaus die Gesellschaft lenken und leiten kann." Die liberalen Demokratien dürften die Skepsis gegenüber dem Datensammeln nicht aufgeben, sich den neuen Technologien aber nicht versperren.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-116418/sascha-lobo-sieht-kuenstliche-intelligenz-als-alternativlos.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com